



Provence - Jour 3

publié le 02/10/2015

Aubagne et le pays de Marcel Pagnol.

Jour 3 :

Après un réveil plus matinal que prévu (merci les garçons ...) et un petit déjeuner copieux, nous avons pris le bus direction Marseille, malheureusement pas les plus beaux quartiers, puis Aubagne, ville natale de Marcel Pagnol.



Le matin nous avons visité alternativement la maison natale de Marcel Pagnol où un film nous retraçait sa vie et son œuvre et "le petit monde de Marcel Pagnol" où les santons viennent redonner vie aux personnages mythiques rencontrés dans ses films ou ses œuvres littéraires.





Nous avons repris le bus en direction de la "Font de Mai", un petit coin de nature idéal pour pique niquer et qui fut également notre point de départ en direction des collines de Pagnol où les guides ont pu nous resituer les lieux des souvenirs d'enfance de Pagnol.



Le retour en bus s'est très bien passé pour retourner dans notre hébergement.
Le repas du soir s'est fini par un gâteau au chocolat en l'honneur d'Anne-Sophie qui fêtait son anniversaire et qui a pu entendre tous les élèves lui chanter la chanson rituelle "Joyeux Anniversaire".